
IC FIANO - A.S. 2020/21 
VERBALE DEL PRIMO INCONTRO DI RELAZIONI SINDACALI 

	
Il 21/09/2020, dalle 10.00 alle 11.30, nella sede centrale dell’IC FIANO, presenti la DS 
Luigina Castagnero, le RSU di Istituto Erica Mastellone e Angela Caminiti, le 
rappresentanti territoriali della CISL SCUOLA Silvia Pochettino e della FLC CGIL Claudia 
Fonsati, si è svolto il primo incontro di relazioni sindacali con il seguente odg:  
1. informazione in merito all’attuazione della normativa di sicurezza da Covid-19 
2. avvio delle trattative per la stipula del Contratto Integrativo d’Istituto 
a.s.2020/2021; 
3. varie ed eventuali. 
Prima di entrare nel merito, la DS precisa di aver inviato la mail di convocazione del 
presente incontro alle ore 9.58 del 14 scorso e di aver ricevuto alle 19.26 dello stesso 
giorno da uno dei sindacati destinatari una contestazione in quanto l’incontro è stato 
previsto in presenza. La DS precisa che l’incontro si tiene in un’aula e quindi con il rispetto 
del distanziamento previsto dalla normativa di sicurezza anticovid e comunque propone la 
modalità mista (presenza/distanza) per le prossime convocazioni. I presenti concordano. 
  
Punto 1. La DS illustra quanto disposto in ottemperanza alla normativa nazionale e al 
Protocollo di intesa nazionale del 6 agosto per l’avvio in sicurezza dell’anno scolastico. 
Come via via trasmesso alle OOSS a partire dall’11 marzo scorso, sono state prodotte 
informative, disposizioni, circolari, integrazioni al regolamento di Istituto, aggiornamento 
del documento di valutazione dei rischi, tutte finalizzate a garantire la sicurezza dei 
lavoratori e degli utenti della scuola, sia durante il lockdown (lavoro agile e didattica a 
distanza) che in previsione della riapertura del nuovo a.s.  
Sempre a proposito di misure anticovid, prima dell’inizio delle lezioni, sono stati realizzati 
incontri di formazione per tutto il personale, organizzato in piccoli gruppi. 
La DS comunica che sono stati necessari alcuni adattamenti per usufruire degli spazi in 
sicurezza (ad es. nella sede centrale è stata ricavata un’aula dal salone al primo piano 
poiché una classe superava la capienza delle aule a disposizione, invece le aule dei 
laboratori sono state convertite in spazi mensa), mentre la presenza di più uscite nei plessi 
più capienti ha consentito il mantenimento di un unico orario di entrata/uscita degli allievi.  
Invece, non essendo disponibile un locale per contenere tutti i docenti del CD, esso 
continuerà ad essere effettuato in remoto.   
La DS presenta la situazione dei lavoratori fragili che, dopo le opportune verifiche da parte 
del medico competente, risultano essere attualmente due collaboratori scolastici ai quali è 
stato indicato l’uso del dispositivo PP2.  
Sempre stante la situazione emergenziale sono stati assegnati all’Istituto sette 
collaboratori (costituiscono il cosiddetto organico covid) dei tredici richiesti; ciò consentirà 
una migliore gestione dei dodici plessi, in particolare delle cinque scuole dell’infanzia. 
Viene poi consegnata dalla DS una proposta di integrazione al Contratto integrativo di 
Istituto, sezione sicurezza, alla luce della normativa anticovid. Le parti sindacali si 
riservano di sottoscriverlo dopo un’attenta lettura.  
 
2. A proposito del Contratto dello scorso anno, parte economica, la DS presenta alcune 
proposte di modifica a seguito di decisioni del Collegio docenti. Infatti poiché la gran parte 
delle uscite e dei soggiorni programmati lo scorso anno, sono rimasti in calendario per 
quest’anno, non si rende necessaria la Commissione apposita. Altro cambiamento 
riguarda la riduzione del numero di referenti alla multimedialità che diventano uno per 
ordine scolastico.  
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3. Su richiesta delle parti sindacali viene comunicato che il bonus (il cui prospetto curato 
dalla DS è stato inviato via mail ai presenti in data 29/07) e il fondo di istituto sono stati 
liquidati. A proposito del fondo di istituto Fonsati ne richiede copia insieme a tutte le 
informazioni utili (n° docenti e personale ATA, incarichi, referenze, funzioni strumentali, 
commissioni, gruppo sportivo, progetti già predisposti, piano delle attività annuali, incarichi 
specifici e mansionario personale ATA, eventuali avanzi del FIS e di tutto quanto concorre 
alla retribuzione prevista dal contratto integrativo) tutto ciò per predisporre l’avvio della 
nuova contrattazione che riguarderà soprattutto la parte economica.  
Il prossimo incontro si terrà il 15 ottobre alle ore 12.00, nella speranza che nel 
frattempo sia attribuito il fondo per l’a.s. in corso. Nella settimana successiva si terrà 
un’assemblea sindacale in orario di servizio, modalità remoto per i docenti e in presenza 
per i rappresentanti sindacali.  
 
Verbale redatto da Claudia Fonsati.  
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